
 八鄕会館
 出席議員：沢目正俊（班長）・竹島勝昭・小川洋平
 　　　　　桜田博幸・舛甚英文
 参加人数：１１名

市民からの質問・意見・要望など
○現代美術館へ来るお客様がアートステーションや商

店街で買い物し、商店街が活性化するような施策を

考えては。花見時期に大型バス等が相当数来ている

が素通りではもったいない。

○焼山アートについて、計画凍結、見直しで安心して

いる。

○通学路に雑草が覆いかぶさり、狭くなっており危険

なので対応してほしい。

○進学や就職で市外へ転出するのは仕方ないが、Ｕ

ターンできる環境整備をしてほしい。（雇用の場の

確保）また、生まれ育った十和田市に誇りを持てる

教育が必要ではないか。

 西小稲町内会集会所
 出席議員：戸来　伝（班長）・工藤正廣・赤石継美
 　　　　　石橋義雄・斉藤重美
 参加人数：１６名

市民からの質問・意見・要望など
○桜の木は寿命が来ているのではないか、植え替えな

どが必要ではないか。計画性をもって維持管理して

ほしい。

○除雪について、家の前に雪を置かないでいただきた

い。老人にとっては大変だ。検討してほしい。

○通年使える屋内グラウンドを早急に要望する。

○ユネスコエコパークについて、自然保護と地域社会

の発展とバランスがとれるのか、今の国立公園のま

まで良いのではないか、今十和田湖に住んでいる人

たちから聞いたことがあるか。

○市で歩道の花壇を埋めたら凍結したみたいで、道路

の縁石が倒れたとのこと。補修してほしい。

 金崎会館
 出席議員：田中重光（班長）・今泉勝博・堰野端展雄
 　　　　　小村初彦・久慈年和・山端　博
 参加人数：８名

市民からの質問・意見・要望など
○官庁街～旧国道、吾郷～南小学校など信号の数が多

く交通の便が悪い。スムーズに走行できるよう求め

る。

○中央公民館、老人福祉会館等なくなり、西地区に公的

施設がなくなった。災害時の避難場所も遠く不便だ。

○各観光施設の位置がバラバラで困っている。施設を

集中させ、人が多く集まるようにするべきだ。

○十和田湖畔の観光客の受け入れ体制を、旧来の団体

客から日帰り等の体験型観光へ移行すべきだ。

○十和田湖畔の活性化のために、まずは市民が足を運

びやすいようにするべきだ。例えば湖畔の有料駐車

場を市民には無料にするなどどうか。
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